



GOBIERNO REGIONAL CAJAMARCA

**DIRECCION REGIONAL DE AGRICULTURA
COMUNICACIONES Y RR.PP.**

“Año del Diálogo y la Reconciliación Nacional”



NOTA DE PRENSA N°101- 2018 - DRA. CAJ/AC.RR.PP

DIRECCIÓN REGIONAL DE AGRICULTURA REALIZA PRIMER TRASPLANTE DE EMBRIONES EN BOVINOS

La transferencia de embriones es una de las actividades principales enmarcadas en el proyecto ganadero que ejecuta el Gobierno Regional de Cajamarca.

La transferencia de embriones se efectúa con la finalidad de mejorar la genética de los bovinos de la región. Los profesionales que realizan este trabajo fueron capacitados en la ciudad de España y estarán impartiendo sus conocimientos en toda la región.

El residente del proyecto ganadero, Armando Palomino Céliz, explicó que en primera instancia se realiza la recolección de embriones y posteriormente la transferencia a ganado bovino que cumpla con las condiciones alimenticias, sanitarias, entre otras.

El médico veterinario, José Huingo Briones, fue el encargado de realizar esta actividad y explicó que el requisito fundamental es que el ganado sea de excelente calidad genética. “Luego de la recolección de embriones, son analizados en un laboratorio para clasificarlo en embriones excelentes, buenos, regulares y malos”, agregó.

“La transferencia se realiza a vacas que estén receptivas que son de menor calidad o criollas”, sentenció.

Por otro lado, se informó que el centro genético que se encuentra en construcción, presenta un avance físico del 60%. “Se está elaborando los términos de referencia para adquirir el equipamiento y pronto se pondrá en funcionamiento”, aseveró Armando Palomino.

Se agradece su difusión

Cajamarca, 14 de setiembre del 2018

**DIRECCIÓN REGIONAL DE AGRICULTURA
COMUNICACIONES Y RR. PP**